



*... und immer sind da Spuren Deines Lebens,
Gedanken, Bilder, Augenblicke.
Sie werden uns an Dich erinnern,
uns glücklich und traurig machen,
und Dich nie vergessen lassen.*

Für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim
Abschied von unserem lieben

Koni Meier-Graf

durch Verwandte, Freunde, Nachbarn und Bekannte erfahren durften, sind wir
sehr dankbar sowie Herrn Pfarrer Oliver Jaschke für die einfühlsame Gestaltung
der Abschiedsfeier und die grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Kloten, im Juni 2017

In herzlicher Dankbarkeit
die Trauerfamilien